

Wohnen in München, arbeiten in Berlin, Freunde in Zürich besuchen und den Urlaub in Mexiko verbringen? Das ist möglich und für viele Menschen heutzutage Realität. Diese Form des Lebens wirft viele Fragen auf: Macht uns eine Immobilie immobil? Was geschieht mit uns und unserem sozialen Netzwerk, wenn wir umziehen? Werden wir gar entwurzelt? Wir überlegen möglicherweise, ein neues Auto zu kaufen. Wird es ein Elektroauto sein? Werden wir auch im Alter mobil bleiben? Wir alle wollen Teil der Gesellschaft sein. Deswegen werden Wohnungen umgestaltet, die Umgebung wird barrierefrei.

Die Umwelt darf bei diesen neuen technologischen und gesellschaftlichen Entwicklungen nicht zu kurz kommen – wir müssen nachhaltig handeln.

Das Thema „Mobilität“ ist, wie Sie sehen, reich an Facetten und wir laden Sie herzlich dazu, diese mit uns zu entdecken.